

11.08.2019 um 09:15 Uhr

KIRCHE IN YOU FM



Ein Beitrag von
Vanessa Verena Wahlig,
Journalistin, Wiesbaden, evangelisch

Alena - mit 24 Jahren unter der Haube

Ich bin Alena. Bin 25 Jahre alt, komme aus Mainz und habe jung geheiratet.

Alena hat Ja gesagt und das mit Anfang 20. Ihre Entscheidung, jung zu heiraten, haben einige auch skeptisch aufgenommen. Aber Alena war sich sicher: Elias ist der Mann, mit dem sie das restliche Leben teilen will.

Ich habe mir schon früh Gedanken gemacht, welchen Mann ich eigentlich will. Und habe auch gemerkt, wenn ich Dates hatte, ja das passt, ja das passt nicht. Aber war mir auch klar, dass mir das Thema zu wichtig ist, als dass ich da rumprobieren will. Irgendwann kam halt mein jetziger Mann um die Ecke. Und als ich ihn getroffen habe, konnte ich quasi alle Eigenschaften, die ich mir gewünscht habe, abhaken.

Für Alena gehört mit dazu: dass ihr Mann gläubig ist. Kirche ist für die beiden ein gemeinsamer Nenner. Hier haben Alena und Elias sich kennelernt und engagieren sich gemeinsam in einem Projekt für Jungverheiratete. Denn: Die Ehe hat auch Hürden. Man muss dranbleiben und etwas dafür tun.

Für mich ist Beziehung eine Pflanze, eine Pflanze, die jeden Tag gegossen werden muss, und ich hoffe, dass wir immer erkennen, wann wir sie gießen müssen. Wann vielleicht die Blätter welk sind und dass wir so an unserer

Beziehung jeden Tag aufs neue arbeiten.

Du erzählst uns deine Story. YOU FM. Zusammen mit den Kirchen in Hessen.